



ÍNDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 20 HORAS DE AYER										
Ozono	máximo	hora	Centro	10	15	pm-10	máximo	hora	Centro	17
Noroeste	88	16	Suroeste	108	15	Noroeste	43	19	Suroeste	28
Noreste	78	16	Sureste	73	14	Noreste	43	14	Sureste	43

HOY NO CIRCULAN	
Vehículos con engomado	R O J O
Terminación numérica de placas	3 y 4
Hologramas	1 y 2

INSISTEN EN ADELANTAR MESAS DE TRANSICIÓN

Frena Batres a alcaldes de la UNA: el proceso electoral aún no acaba

Actuales titulares no pueden dar información, dice // Apertura hay: Sheinbaum

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Las autoridades de las alcaldías no pueden compartir información con personas que todavía están sujetas a un proceso electoral, así respondió el secretario de Gobierno capitalino, Martí Batres Guadarrama, a los alcaldes electos de oposición que insisten en acelerar las mesas de transición en las demarcaciones.

En conferencia de prensa, Batres indicó que el proceso electoral todavía no acaba y un ejemplo de ello fue la decisión de la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación de anular una diputación federal en Azcapotzalco a una candidata de Morena, quien incluso ya había recibido su constancia de mayoría.

"En diversos tribunales están removiéndose a personas que ya tuvieron su constancia de mayoría, (...), no se puede entregar información a personas que todavía están sujetas a diversos procesos electorales.

Tiempos y formas

"La ley de procedimientos electorales establece que el proceso debe terminar 30 días antes de que tome posesión el nuevo funcionario; por lo tanto, la fecha que ha determinado la jefa de Gobierno, en septiembre, es la correcta. Está muy claro", sentenció el funcionario.



▲ El titular de la Secretaría de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, calificó de erróneo el planteamiento de integrantes de la Unión de

Alcaldes de la Ciudad de México al insistir en acelerar las mesas de transición. Foto cortesía del gobierno capitalino

En ese sentido, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, resaltó la apertura que ha tenido el

secretario de Gobierno con quienes fueron elegidos, pues es parte de sus funciones establecidas en

la Constitución Política local. "De parte de nosotros siempre va a ver la apertura, a partir

de septiembre estaré recibiendo —uno a uno, con el secretario de Gobierno— a cada uno de los alcaldes y alcaldesas, porque es un tema institucional, no es un tema político, no es un tema de grupos, no es un tema de partidos, aquí es un tema de gobernabilidad entre todos y todas; todos gobernamos la Ciudad de México".

Puertas abiertas

El secretario de Gobierno calificó de erróneo el planteamiento de los integrantes de la Unión de Alcaldías (UNA) de la Ciudad de México de empezar las mesas administrativas de entrega-recepción antes de la fecha prevista, pues conforme a la ley la acción se realizará 15 días posteriores a la toma de protesta del nuevo funcionario, es decir, del primero al 15 de octubre, por lo que jurídicamente "no se puede adelantar".

Al recordar que ya se reunió con todos y cada uno de los alcaldes electos, reiteró que las puertas de la Secretaría de Gobierno siguen abiertas para todos, inclusive para los actuales alcaldes, como la titular de Tlalpan, Patricia Aceves, quien solicitó un encuentro con las autoridades, pero lo canceló.

Así también, ha habido reuniones entre alcaldes salientes y entrantes para intercambiar puntos de vista en las demarcaciones.

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) informó que recibió dos denuncias por robo dentro del edificio ubicado en avenida Coyoacán 1909, colonia Acacias, en Benito Juárez, donde el lunes pasado ocurrió una explosión por la acumulación de gas LP, lo que provocó el deceso de una persona y 28 lesionadas.

De estas últimas, cuatro permanecen hospitalizadas y el parte médico de una es reservado, mientras el resto se encuentran estables con quemaduras de primer y segundo grados en los hospitales San Ángel Inn. y Rubén Leñero.

Un día después de accidente, la fiscalía permitió la entrada de vecinos en grupos a sus departamentos, acompañados de personal de la dependencia, que documenta con videgrabaciones el ingreso y, una vez que abandonan el inmueble, se colocan sellos de seguridad en los departamentos.

Permite FGJ a residentes ingresar a edificio siniestrado; denuncian robos

Mala instalación de centro de lavado y secado, posible origen de explosión

Expertos forenses trabajan en la elaboración de los dictámenes correspondientes para entregar a la brevedad el inmueble, determinar la causa de la explosión y deslindar responsabilidades.

Al respecto, la alcaldía Benito Juárez dijo que presuntamente "la causa de la explosión se originó por una mala instalación de un equipo

de lavado y secado en uno de los departamentos".

De acuerdo con las autoridades, ni el Heroico Cuerpo de Bomberos ni la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil cuentan con registro de alguna llamada telefónica respecto de indicios de olor a gas en el edificio o la zona.

La titular de la dependencia,

Myriam Urzúa, declaró que se tendrá que realizar un apuntamiento en el departamento 307, donde ocurrió el siniestro, y en otras áreas del segundo y cuarto pisos.

En apoyo a las familias afectadas, el Gobierno de la Ciudad de México informó que 13 familias permanecerán hospedadas en un hotel cercano a la zona dos noches más.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, señaló que el edificio cuenta con una empresa aseguradora que cubrirá los daños, al tiempo que el Instituto de la Seguridad de las Construcciones realiza la

revisión estructural del inmueble.

Por su parte, la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas estuvo en contacto con la familia de la persona que falleció, a quien se le ofreció apoyo para gastos funerarios y se realizaron los trámites correspondientes en coordinación con la Consejería Jurídica y de Servicios Legales del gobierno local.

Al resto de las personas se les otorgó atención médica y psicológica, traslado y transporte.

Laura Gómez Flores,
Sandra Hernández García y
Josefina Quintero Morales